



Communiqué

**Face à la montée de l'extrême-droite,
le Grand Orient de France défend
la République universaliste et fraternelle**

Paris, le dimanche 9 juin 2024,

Ce soir, la France est entrée dans une phase très inquiétante de son Histoire, avec l'imminence du retour de l'extrême-droite au pouvoir.

Plus que jamais les principes humanistes de liberté, d'égalité, de fraternité, principes que les Francs-maçons servent et défendent depuis toujours, sont en danger.

Le Grand Orient de France prendra, dans les jours qui viennent, toutes les initiatives qu'il jugera utile, en concertation avec les Obédiences maçonniques amies, pour défendre la République universaliste et fraternelle que nous chérissons.

Guillaume TRICHARD
Grand Maître du Grand Orient de France

Contact presse :
fabrice.millon@godf.org
0675214966